

“II Legislatura, Legislatura de la no discriminación”

Comunicado 415

En el Congreso CDMX se desarrolló el foro “Trayectoria y visión joven”

- *Las personas jóvenes participantes consideraron indispensable impulsar un relevo generacional en las prácticas legislativas*

23.02.24. A fin de analizar la experiencia y participación de la juventud en la política, la diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos (Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal), presidenta de la Comisión de Juventud del Congreso de la Ciudad de México, dialogó con personas jóvenes capitalinas interesadas en la toma de decisiones públicas.

Durante el foro denominado “Trayectoria y visión joven”, la legisladora narró su experiencia como integrante de la II Legislatura del Congreso local y su labor como congresista, con el objetivo primordial de coadyuvar a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

Durante su exposición expresó que ser representante popular “es un compromiso con la gente que representas y con las personas que laboran contigo, porque no importa que seas joven y madre, te tienes que partir en muchos pedacitos para cumplir con todas tus responsabilidades”.

Entre los temas que abordaron las y los jóvenes participantes destacaron las adversidades que enfrentan por el hecho de pertenecer a este grupo poblacional; y coincidieron en comentar que su edad no es símbolo de falta de preparación; sin embargo, en la actualidad sí se limita su participación por falta de experiencia.

Compartieron que es necesario impulsar el relevo generacional en las prácticas legislativas, así como permitir a la juventud ingresar en cargos de elección popular y contemplar su visión joven como guía para las decisiones que competen a la política capitalina, ya que las y los jóvenes son parte fundamental de la sociedad y requieren ser escuchados y considerados en las acciones que comprometen el futuro de la ciudad.

Finalmente, las personas jóvenes que integraron el foro propusieron generar acciones en diversas áreas que les competen como movilidad, deporte, educación, medio ambiente, salud física y emocional.

Asimismo, se pronunciaron en favor de continuar impulsando la participación de los jóvenes desde el poder legislativo de la capital, con foros, parlamentos e incluso mediante la entrega de la Medalla al Mérito Juvenil.

--oOo--